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Ritrova la carta di circolazione, ma l'agente inflessibile comnlina la sanzione

Quelle strane contravvenzioni
Fioccano i ricorsi algiudice dipaceper multe ''singolari''

Siparla
anche
di una

multisala

I Oggi la jJresentaziotre delprogettoftmudo SalgadIJ

Nasce la nuova area "Franchi"
con piazze, rotatorie e parcheggi

Inchiesta sui depositi bancari: Cannara fanalino di coda nel territorio

I bastioli risparmiano più di tutti

chi ha ricevuto multe nel Comu
ne di Assisi, mentre solo 24, cin
que volte di meno, sono quelli
che riguardano il Comune di Ba
stia Umbra. Una discreta percen
tuale delle multe contestate si rife
risce a divieti di circolazione e di
sosta non rispettati. Un dato parti
colarmente significativo per la cit
tà serafica, ch~ in parte èspiegabi
le con la morfologia stessa del cen
tro storico, sicuramente non pen
sato per il passaggio di automobi
li. Senza contare che, in determi
nati periodi di "pienone", oltre ai
residenti anche molti turisti cado
no nella trappola del parcheggio
facile. Una constatazione che, piut
tosto che alla sanzione immediata
e puntuale, potrebbe spingere a
ripensare in maniera più generale
il traffico, almeno del centro stori
co.

Roma al Credito cooperativo di Perugia, alla
Banca delle Marche e così via. Inoltre, l'unico
istituto comprensoriale (Credito cooperativo
della cassa rurale e dell'artigianato di Spello e
Bettona) ha una filiale nel comune serafico, a
Petrignano, e due nel comune bastiolo, a Ba
stia e nella frazione di Costano:- Importante
anche il dato che vede i bettonesi con ben
6.574 emo di depositi pro capite, moltiplicati
per 3.784 abitanti, che si servono di 5sportelli
bancari tra cui :2 del credito cooperatiw\ d
Spello e Bettona. Meno bene per Cannara;
nonostante i suoi 3.880 residenti, la media di
depositi bancari pro capite non rientra nella
top 30 dei comuni umbri, anche se l'economia
del piccolo comune risulta in crescita.

VaIentina Antonelli

Giudice di pace
Gran lavoro
soprattutto per i
ricorsi contro le
multe al codice
della strada:
dall'inizio
dell'anno
sarebbero ben
153

sono gli ultimi di una lunga fila di
ricorsi presentati all'ufficio nei
primi nove mesi del 2007. Infatti,
da un primo conteggio, risulta
che, fino al 30 settembre scorso,
ben 153 sono state le contestazio
ni dei cittadini alle sanzioni rice
vute dalle forze dell'ordine per
violazioni inerenti soprattutto il
codice della strada. Dei ricorsi,
ben 129 sono stati presentati da

nel comune francescano, per 26.720 abitanti,
sono attivi circa 30 sportelli bancari, di cui 13
nel centro storico; alquanto consistente appare
la presenza di filiali nelle due più grandi frazio
ni, Santa Maria degli Angeli e Petrignano (un
terro del totale), mentre tutte le altre frazioni si
accontentano di uno, al massimo due sportelli,
in molti casi di Poste italiane. li confronto col
comune bastiolo è tanto più significativo se si
considera che, per un numero di abitanti infe
riore (20.7bO), gli sportelli bancari sono 20,
ma di istituti di credito molto più diversificati;
mentre ad Assisi c'è una massiccia presenza di
Banca dell'Umbria - Unicredit, Cassa di ri
sparmio di Foligno e Poste italiane (quasi i due
terzi del totale), a Bastia sono presenti anche
numerose filiali di altri istituti, dalla Banca di

me previsto dalle norme. Se non
che, nel momento di compilare la
multa, il guidatore, dopo un'affan
nosa ricerca, ha trovato nell'auto
la carta in questione. Ciononostan
te, l'agente ha proceduto alla com
pilazione del verbale. Un compor
tamento che non ha convinto il
giudice, il quale ha subito sospeso
la multa e sollecitato chiarimenti
agli organi competenti. I due casi

ASSISI (v. a.) - Multe impossibi
li; potrebbero intitolarsi così alcu
ni dei ricorsi presentati in questi
giorni all'ufficio del giudice di pa
ce aSanta Maria degli Angeli. E' il
caso di un cittadino di origine stra
niera che ha tagliato alcuni rami
in un bosco della rona. La multa,
che lo sanzionava per il mancato
possesso di autorizzazione, è stata
impugnata dall'uomo, che ha pre
sentato all'ufficio la documenta
zione necessaria, da cui risulta
che aveva invece ottenuto il via
libero necessario dagli organi com
petenti. Caso del tutto particolare
anche quello di un giovane auto
mobilista, che è stato bloccato dal
la polizia stradale; fermato per un
controllo, non aveva con sé la car
ta di circolazione, mancanza che
gli agenti devono sanzionare con
elevata contravvenzione, così co-

ASSISI - I bastioli più ricchi degli assisani?
Forse no, ma sicuramente più attenti ai rispar
mi. Questo è quanto si evince dai dati regionali
per cui la media pro capite dei depositi banca
ri del comune di San Michele è pari a 8.917
euro (decimo posto assoluto nella classifica um
bra) mentre quella degli assisani, seppur di
poco, è inferiore: 8.581 euro in media per ogni
abitante, che fanno scivolare Assisi al dodicesi
mo posto. Insomma, è ovvio che al giorno
d'oggi l'entità de] conto in banca non è più
fedele specchio della condizione economica
dei cittadini, vista anche la diversificazione
degli investimenti; in ogni caso, idati sui depo
siti bancari, soprattutto in una realtà come
quella umbra, possono costituire uno spunto
di riflessione se accostati ad altri. Ad esempio,

più competenti del mondo,
ma anche l'amministrazione
comunale intuisce quale gran
de passo stia per compiere
l'intero territorio comunale.
In lista all'elenco delle trasfor
mazioni c'è infatti la viabilità:
tre rotatorie, due sottopassi
ferroviari e parcheggi interra
ti e multipiani decongestione
ranno gran parte della mobili
tà bastiola. Per una volta, al
posto del catrame nella cittadi
na entrerà il verde, quello che

costeggia il fiu
me Chiascio e
che potrebbe es
sere sfruttato
non solo da as
sociazioni e
sportivi, ma an
che come risor
sa turistica e di
intrattenimen

to. Potrà sembrare un'ipotesi
azzardata questa, ma pare pro
prio che il progetto presenti
una multisala e numerose
strutture ricettive, che porte
rebbero per la prima volta Ba
stia Umbra a confrontarsi con
il settore del terziario per ec
cellenza. 'lUtti elementi che
stuzzicano la curiosità genera
le, sebbene gli occhi della cit
tadinanza saranno puntati su
scuole e residenze per anzia
ni, quella parte dei servizi so
ciali ancora tanto attesa.

Alberta Gattucci

BASTIA UMBRA - Si alza il
lenzuolo sul progetto dell'
area Franchi. Questa mattina,
alle ore 11,30, la famiglia di
imprenditori ha dato appunta
mento alla cittadina tutta pres
so i propri locali, situati in
piazza Mazzini, per presenta
re il plastico che rappresenta
il progetto di riqualificazione
elaborato dall'architetto Salga
do. Si compie un passo impor
tante nella storia di Bastia
Umbra, che rappresenta un
cambiamento
epocale sia dal
punto della con
formazione in
dustriale cittadi
na, ma anche
edilizia e cultu
rale. Dopo quat
tro generazioni,
quella che è
una delle aziende storiche del
territorio comunale si trasferi
sce dal centro abitativo per
delocalizzarsi nella rona indu
striale della frazione di Ospe
dalicchio. Al posto di capan
noni e officine sorgeranno
piazze, parcheggi e centri
commerciali che ridisegneran
no in modo incisivo le caratte
rizzazioni di Bastia Umbra.
Di questo sono consapevoli i
Franchi, che per conquistare
il consenso generale si sono
avvalsi della professionalità
di uno dei cinque architetti

Bettona Lungo il torrente previsti percorsi ciclo pedonali

L'Ose sarà sistemato, c'è l'accordo

La curiosità Nel nome dei loro rispettivi santi

C'è un patto di amicizia
tra le città di Assisi e Paola

l'avvocato Brusco, nella giornata
di domenica, alla presenza di una
delegazione di Assisi (guidata dal
l'assessore alla cultura Leonardo
Paoletti e dall'avvocato Delfo Ber

retti) e dalla delega
zione di Paola salita
in Umbria. Tra i pre
senti anche molte au
torità perugine co
me il vicesindaco Ni-
cola Arcudi, Rocco

Valentino e Gianluigi Rosi (la cui
moglie è calabrese). Piatti tipici
umbro·calabresi e finale in musica
con l'avvocato Brusco al sax, il... ".... .

ti, come ad esempio la ripulitura dell'alveo e
dei canali dell'Ose, ma si è anche discusso di
completare e costruire percorsi pedonali e ci
clabili lungo il corso dei fiumi e torrenti del
territorio e di consentire l'irrigazione a costi
dimezzati". Pare infatti che tra amministrazio
ne comunale e Consorzio della Bonificazione
Umbra si sia raggiunto un accordo, riguardan
te gran parte dei terreni agricoli del comune,
secondo il quale sarebbe possibile sfruttare la
rete distributiva pubblica, costruita ad hoc dal
la Regione eattualmente affidata per la ristrut
turazione e gestione proprio al consorzio stes
so. Il presidente Giannantoni ha anticipato l'or
ganizzazione di un prossimo incontro con la
cittadinanza per illustrare gli obbiettivi del
consorzio e del canone annuo ad esso dovuto.

Le delegazioni
sono state ospiti
di Marco Brusco

ASSISI - Assisi e Paola firmeranno
un "Patto di amicizia". ~accordo lo
hanno raggiunto i sindaci delle
due città Claudio Ricci e Roberto
Perrotta, che si sentono accumuna
ti dai rispettivi Santi
San Francesco di As
sisi e San Francesco
di Paola. Alla confe
renza tenutasi a San
ta Chiara sabato po
meriggio ha anche
preso parte padre Vincenzo Coli.
~accordo tra i due sindaci è stato
verbalmente siglato sabato sera al
~ prese~ de~'avvo.cat? .~~o

"Nel corso della discussione" si fa sapere dal
palazzo del municipio "è emersa la possibilità
di dare immediata attuazione ad alcuni proget-

Il vice sindaco Bazzoffia

sfatta di aver lasciato spazio a chi
sembra saper stimolare l'interes
se degli studenti bastioli. Asaluta
re l'inaugurazione ufficiale dell'
anno accademico, avvenuta saba·

to 20 ottobre presso
la sala del consi
glio, è stato natural·
mente l'assessore al
la cultura Giuseppe
Belli. Attesa per i
nominativi dei nuo

vi insegnanti di informatica, mo·
toria e corale che, secondo le gra
duatorie on line, dovrebbero esse-
re.~pe!ti~:n~~ Ma~o Spo~-

Presto i docenti
di corale

e informatica

BETIONA (a.g.) - Stretta di mano tra ammi
nistrazione e Consorzio della Bonificazione
Umbra. Presto alveo e canali dell'Ose saranno
rimessi a nuovo e già si pensa alla realizzazio
ne di percorsi pedonali e ciclabili che costeggi
no il torrente. Ma la novità più significativa
riguarda l'irrigazione: pare che, grazie a una
nuova rete pubblica, i costi si dimezzeranno.
Di questo la giunta ha di recente discusso con i
vertici del Consorzio della Bonificazione Um
bra, ente cui competono interventi in materia
di bonifica e difesa del suolo della regione.
All'incontro era presente la giunta Marcantoni
ni, tra cui il vice sindaco Valerio Bazroffia e
l'assessore alle attività produttive Luca Costan
tini, il presidente del Consorzio, Ugo Giatman
toni, la direttrice Marcucci e alcuni tecnici.

Cambio al vertice e tante proposte culturali

"Università Libera" il nuovo
presidente èLuigi Bovo

BASTIA UMBRA (a.g.) - Nuovo
anno, nuovo presidente. Luigi Bo
vo ha presentato il programma
2007/2008 dell'Università Libe
ra, che conta diciassette proposte
culturali, più attivi
tà collaterali e
escursioni didatti
che. In calendario
ci sono infatti un
viaggio ad Amster
dam, una crociera
sul Nilo e forse anche una trasfer
ta addirittura in Cina, tutto ovvia
mente compatibilmente con il nu
me"? ~~gli isc~~i. Adriana Ba-

In breve

Telecamere
anti ladri
ASSISI - Telecamere in sta
zione, utili o non utili? Nel
l'ultimo periodo, grande im
portanza ha rivestito la tema
tica sicurezza in rone delica
te. Aseguito delle ultime se
gnalazioni, il Comune an
nuncia il posizionamento di
nuove telecamere. Ma i pen
dolari che prendono il treno
aSanta Maria hanno da tem
po notato la presenza di 4
camere bianche, proprio ac
canto alla rona di sosta dei
taxi, ben visibili sopra ad al
cuni pali marroni. Una pre
senza passata "inosservata"
e che non sembra avere fatto
molta paura ai ladri che han
no compiuto l'ultimo furto.

Incontri
al/aPegaso
BASTIA UMBRA - Non è di
certo deludente l'intenso
programma di attività cultu
rali ericreative promosso an
che quest'anno dalla Pegaso
OnIus Asci, la polisportiva
disabili di Bastia Umbra.
L'associazione offre un ven
taglio di corsi intitolati "Dan
ze senza frontiere". Il primo
incontro si. tiene giovedì 8
novembre con il direttore ar
tistico dell'iniziativa Paola
Pagliani. Per informazioni te
lefonare al 338.8868505 o al


